



Performances Exceptionnelles

Le Conseil d'Administration de COLORADO SA s'est réuni le 30 mars 2010 sous la présidence de M. Farid BERRADA pour examiner l'activité et arrêter les comptes de la société au titre de l'exercice 2009. Au cours de l'année 2009, COLORADO a enregistré des performances commerciales et financières exceptionnelles.

Une augmentation importante du Chiffre d'Affaires : +17,7%

Le Chiffre d'Affaires réalisé au 31 décembre 2009 est de 573 MDH, soit une augmentation de +17,7% par rapport au Chiffre d'Affaires 2008. Cette performance exceptionnelle a été atteinte grâce à l'adoption d'une politique commerciale et promotionnelle dynamique conjuguée à une stratégie permanente d'innovation.

Une légère baisse du Résultat d'Exploitation: -5,8%

Le Résultat d'Exploitation a légèrement baissé de 5,8%, passant ainsi de 92 MDH en 2008 à 87MDH en 2009. La baisse du Résultat d'Exploitation est expliquée par la constatation comptable du retrait des stocks des matières premières et emballages suite à l'incendie qui s'est produit en juillet 2009 dans l'un des dépôts de matières premières de la société. La baisse du Résultat d'Exploitation est compensée par l'augmentation du Résultat Non Courant suite à la comptabilisation du remboursement du sinistre incendie par les compagnies d'assurance.

Une forte croissance du Résultat Net : +28,8%

Le Résultat Net a fortement augmenté de 28,8% pour passer de 67 MDH en 2008 à 86,7 MDH en 2009.

Investissements :

Conformément aux prévisions, COLORADO a terminé la première phase de son nouveau site industriel à Dar Bouaâza portant sur la construction d'une usine des produits à base d'eau et sur des hangars de stockage des matières premières et produits finis. Cette première phase d'investissement est entrée en exploitation depuis janvier 2010.

Une situation financière saine

L'augmentation significative du Résultat Net et la maîtrise du besoin en fond de roulement ont permis le renforcement de la trésorerie excédentaire. Le ratio d'endettement demeure à un niveau faible (12% des capitaux permanents).

Dividende par action : 40 DH par action

Le conseil d'administration proposera au vote, lors de la prochaine assemblée générale des actionnaires, la distribution d'un dividende ordinaire de 40 DH par action au titre de l'exercice 2009. Ainsi, les dividendes distribués augmenteraient de 25% par rapport à 2008.

Perspectives 2010 :

Confortée par les performances exceptionnelles réalisées en 2009, COLORADO compte entamer la deuxième phase de son programme d'investissement de Dar Bouaâza qui portera sur la construction d'une usine des produits à base de solvants et des hangars de stockage.

COLORADO poursuivra sa stratégie de Recherche et Développement afin de continuer à lancer sur le marché de nouveaux produits.

COLORADO compte nouer des partenariats avec des acteurs internationaux afin de diversifier davantage sa gamme de peintures.



CHIFFRE D'AFFAIRES

+18% ↗

573 MDH

RESULTAT NET

+29% ↗

86,7 MDH

DIVIDENDE PAR ACTION

40 DH/ACTION